

Link: <https://www.elmachalino.cl/sewell-albergo-seminario-de-turismo-entre-el-mundo-publico-y-privado/>

Sewell albergó Seminario de turismo entre el mundo público y privado Con gran convocatoria se llevó a cabo el seminario “Desarrollo de un Sistema Turístico Patrimonial y Sustentable Centrado en Coya”?, que organizó la Municipalidad de Machalí junto a la Fundación Sewell y al Programa Territorial Integrado (PTI) de Turismo, con la finalidad de poner en valor el patrimonio como desarrollo turístico y cultural en la Región de O’Higgins. Iniciativa que se desarrolló en el Salón El Teniente Club de Sewell y donde participaron autoridades tales como el alcalde de Machalí, José Miguel Urrutia; el director Regional de Corfo, Emiliano Orueta; el gerente del PTI de Turismo, Rodolfo Cortés; el director regional (S) de Sernatur, Jorge Espinoza y el director regional de Sercotec, Sebastián Osorio, entre otras. En dicho seminario, el director ejecutivo de la Fundación Sewell, Felipe Ravinet, expuso sobre el Plan de Desarrollo Turístico de Sewell y su proyección a Coya. Asimismo, Pablo Lacoste, doctor y académico de la **Universidad de Santiago**, habló sobre el potencial turístico que posee Machalí y de la importancia de generar una mesa público privada que genere un plan de desarrollo donde el patrimonio sea parte importante de la economía local. Emiliano Orueta Bustos, Director Regional de Corfo destacó que “trabajar la cantidad de personas que congregamos en Sewell, no es una tarea fácil. El PTI de Turismo junto a la Municipalidad de Machalí y la Fundación Sewell, se la jugaron por hacer esta jornada donde tuvimos mucha transferencia de información. Lo importante es poner en práctica lo que aprendimos en este seminario, en este caso, el turismo patrimonial; el cómo vendemos el patrimonio con nuestro turismo territorial”?, enfatizó. Mientras que el alcalde José Miguel Urrutia aseguró que “con la realización de esta actividad hemos cumplido nuestro propósito de poner sobre la mesa, como la cultura y el turismo, son el brazo armado de nuestra economía. En ese sentido, esta iniciativa nos demuestra que vamos por un buen camino al trabajar para potenciar turísticamente a Machalí. Con esto, estamos generando más empleos y, sobre todo, más desarrollo para nuestra comunidad”?, expresó la máxima autoridad machalina. Opinión que fue compartida por el gerente de Programa PTI de Turismo, Rodolfo Cortés Díaz, quien manifestó que “uno de los puntos a destacar en este seminario es la articulación, algo que ha sido nuestro discurso desde el comienzo. Se ha hablado mucho de esto entre las distintas ofertas y productos que tienen un destino. Machalí, debe estar no solamente articulado en la comuna, sino que tiene que pensar de forma intercomunal, vincularse más con todas las comunas vecinas que posean un producto para entregar. Esa articulación es clave para el desarrollo del turismo no solo en una comuna, sino que en nuestra región”?, recalcó el Gerente del PTI de Turismo, iniciativa cofinanciada por Corfo. Por último, Felipe Ravinet, director ejecutivo de Fundación Sewell, recalcó la necesidad de “dar un paso significativo y crear un comité de trabajo con el objetivo de desarrollar un sistema zonal de valle y cordillera” que no sólo ponga en valor el patrimonio como una herramienta para fomentar el turismo dentro de la Región, sino que también permita el autofinanciamiento de emprendimientos o lugares patrimoniales

